

町政を問う



熊田 宏 議員

小・中学校学力向上対策は

学校交流事業や独自の学力テストで対応

学力向上対策について

熊田 小中学校の学力向上策についての具体的な内容を問う。また、今年度の全国学力テストの結果公表について、どのように考えているのか伺いたい。

教育長 学力向上の具体策についてのおただしですが、矢吹町におきましては、これまで幼稚園、保育園、小・中学校及び高等学校まで参加して、学力向上推進支援会議の事業を行ってまいりました。毎年交流事業や町単独の学力テストなどを実施しており、作年度末には全国学力テストに向けて小・中学校に問題集の配布なども行いました。今後は、この学力向上推進支援会議を中心に、学力テストの結果を分析して指導に生かすとともに、放課後教室の検討内容に対応した取り組みなども行ってまいります。

学力テスト結果公表につきましては、市町村教育委

員会において、公立学校全体の結果を公表することにについては教育委員会の判断に委ねることとされていますが、個々の学校名を明らかにした公表は行わないことなどが示されているところですので、ご理解とご協力をお願い致します。



学業に励む子ども達

OB協力と教育長の今後の方針

熊田 矢吹中PTAのOBの中で、生徒の健全育成のために活動しようという動きがある。教育長は、これをどう捉えて、どのように姿勢で関わろうと考えているのか伺いたい。また、教育長して一年が経過するが、その反省と今後の方針を問う。

教育長 矢吹中PTAのOBの方々が、子供達のために貴重な時間を割いて活動を予定されているということは、大変ありがたいことですので、子供達の安全・安心対策の事業の一環と捉えた対応ができるべきだと考えています。具体的な活動内容がわかった時点で、子供見守り隊や教育ボランティアの方々と同じように活動

保険に加入するなどの検討や、必要に応じた予算対応などを検討していくといふことを考えております。具体的な活動内容がわかつた時点で、子供見守り隊や教育ボランティアの方々と同じように活動します。

そこで、今後の方針でございますが、初心を忘れることがなく、教育委員会の課題解決に向けてより一層の振興に努めてまいりたいと

町政を問う

あゆり工房、 一部借用でなく全館利用を



利用者間で協議を進め善後策を検討

藤井 精七 議員



矢吹中学校

藤井 先の耐震診断の結果、補強か改築という診断が出されたと思うが、再度耐震診断を受けて、建設に目処をつけるというが、理解に苦しむ。地震の追い風もあるが、逆風も受けなければならぬ。町長の考え方を伺う。

町長 矢吹中学校の耐震診断については、平成9年度に実施しましたが、平成13年度に耐震診断基準の改定があり、よりきめ細かな診断が可能となつたため、今後の中学校整備の検討資料とすべく今議会に提案し

た補正予算案に診断委託料を計上した。また、各種資材等の価格が上昇傾向にあるため、実施の段階では基本設計における資材等価格を最新の価格に置きかえる作業が必要と考える。この場合は実施設計の中で再計算を行うことになるが、予定されている国庫補助率の改定の金額や申請時期等を確実に把握していきたい。今後、より多くの町民への説明の機会を持つとともに、よりよい整備内容等についてアンケートを行うなどして検討を進め、財政再建の進捗状況を踏まえた将来の財政計画を確認し対応していきたい。

藤井 障害者自立支援法改正にともない、強制的に他の形態へ変わらなければならなくなつた。「寝耳に水」であり、あゆり工房として残すため苦労している。将来的に生活介護を目指しているため一部借用でなく、

あゆり工房、物・心両面の支援策は？

減額分を補てん増額し、継続補助する。

一、施設の貸与料金を引き続き3分の1の金額に减免。

二、運営補助金の町負担分については福島県補助金の

全館利用を、福祉の町矢吹町の名のためにも、考えを伺う。



あゆり工房 作業風景

他の選択肢があるのか、十分に利用者の間で協議を進めて善後策を検討していくたい。

農業再生シンポジウムの開催は？

藤井 食料は外国から安く買えばいい、国の予算を非効率的な農業にふりむけるのはムダだ、という考え方に基づく農政を厳しく反省し、農業再生の道を真剣に探求し、実行に移すことが強く求められている。日本共産党は、各地でシンポジウムを開催しているが、町も開催しては。

町長 農業再生シンポジ

ウム開催の提案は、関係者が一堂に集い、各方面からの課題を抽出し議論する場を提供することが大切であると受けとめる。今後、町としてそのシンポジウムについてどういう形で開催するか、私自身、皆さんと協議を進めながら開催の方、開催の形式について検討させていただきたい。

町政を問う



鈴木 隆司 議員

韓国人観光客の来町！活性化への対応を！

動向や傾向を調査し、受け入れ態勢の充実を図る

総合運動公園用地 活用計画について

鈴木 多額の費用を投じて取得した運動公園用地だが、最初の第一次取得から早10年が経過している。町民に対していつまでも凍結、思案中と言っている時期ではないことは、もはや明確である。町長の考え方や町の方針を具体的に示し、実行に移す時期に来ているのではないか。

町長 総合運動公園用地の利活用計画については、昨年度中に当初計画を廃止することを説明させていた。寺内、鍋内地区住民の皆さんにも説明会を開催し理解をいただいた。今後の利活用の方法は、一つは必要最小限の運動施設機能を備えた農村公園的な整備の考え方、二つ目は民間による経済効果を高める考え方、三つ目は売却等の方法により運動施設以外の利活用等があると考えるが、より多くの意見を伺いながら、

利活用のたたき台を作成していきたい。いずれにしても、町民の皆様の理解と協力をいただき取得した貴重な財産なので、慎重かつ十分に検討し、有効に活用しないではならないと考えている。

このような機会に日頃の来町者への対応や配慮がほとんど考えられていなかつたと思ふ。今後、町商工会、各商店会、宿泊施設等が一体となって町のPRや経済の活性化へ結びつけていくべきと考える。



町に進出する企業の造成工事

鈴木 ここ2、3年、当町へ韓国からゴルフを目的とした観光客が大挙訪れてることは周知の通り。これに対して町は、様々な観点、分野で急速に対応、対処していく必要があると考

れる。また当町には県内屈指の名門ゴルフ場や様々な施設もある。今まで、この力を利用していただきたい。いずれにしても、町民の皆様の理解と協力をいただき取得した貴重な財産なので、慎重かつ十分に検討し、有効に活用しないではならないと考えている。

具体的な方策については、昨年実施したアンケート結果等の情報をもとに、ゴルフ後の余暇時間の過ごし方や買い物の傾向などの情報等を把握し、町内での飲食ショッピングなどの回遊ルートの案内をはじめ町の祭りやイベント紹介、桜、大賀ハスなどの花情報など滞在期間中に観光の日を設けていただくような工夫等をして、町内観光や特産品の販売等につながるような具体的な動きを、商工会や商店主の皆様とともに考えてほかにない矢吹町独自の観光交流等の仕組みづくりをしていきたいと思う。



韓国人観光客（日韓親善ゴルフ大会）